

DAILY UPDATE - CORONAVIRUS (COVID-19)

Team,

Last week Premier Doug Ford updated the list of essential businesses that can remain operational during COVID-19. While most of our internal projects remain unaffected and are deemed essential, some of our customers' projects could be affected for the next two weeks. Our construction divisions are reviewing each project (internal or customer based) to update our schedules.

Any project deemed non-essential will be stopped; Our resources will be allocated to the rest of the projects whenever possible. If you are concerned about your project, we encourage you to talk to your supervisor.

There is a lot of work to be accomplished, let us stay focused on working safely together.

Thanks,

Ron and Senior Leadership Team (SLT)

Chère équipe,

La semaine dernière, notre Premier Ministre Doug Ford a annoncé un changement à la liste des entreprises et services essentiels qui peuvent rester en opération durant l'épidémie de COVID-19. Une large portion de nos projets internes n'est pas affectée car ils sont considérés essentiels, cependant, certains de nos projets clients sont touchés pour les prochaines deux semaines. Nos divisions de construction sont en train de faire une revue de tous les projets (interne ou client) pour mettre à jour les cédules.

Tout projet non essentiel va s'arrêter; Nos ressources seront redirigées vers d'autres projets tant que possible. Si vous avez des questions pour un projet spécifique, nous vous encourageons à parler à votre superviseur.

Il y a beaucoup de travail à accomplir, concentrons-nous sur travailler ensemble de manière sécuritaire.

Merci,

Ron Tomlinson et l'équipe de Direction (SLT)